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Zitat von Clubi 

Zitat von mike81 

Gibt es diesen Empfang in diesem Jahr überhaupt?

Noch nichts bekannt, wichtiger ist aber die Verlängerung an sich, woran ich aber nicht
zweifle.

Das ist völlig klar. Ich dachte nur, dass der Empfang der ideale Rahmen für die Verkündung der
Verlängerung wäre.
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